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国際ロータリー第2720地区
大分東ロータリークラブ

テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第14回　例会 2021.12.16 　No.2729

本日のプログラム（12月16日）
◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」
　　　　　　　　　　会　　食
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス

◎13：00
　９．例会企画　ゲスト卓話　上野　真　様
　　　　　　　　大分市教育委員会指導主事
　　　「無償だからできる事」
　　　　　　　　～竹あかり18市町村同時点燈の経験から～

第13回（12月９日）例  会  記  録

次週の例会（第15回12月23日）

ゲスト卓話　後藤　康男　様
（㈱城島高原オペレーションズ代表取締役社長）

「城島高原のあゆみ」

・出席報告
会員
総数
36名
免除
会員
８名

12月９日（先週） 11月18日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

25名 86.21% ２名 ０名 96.78%

夜の例会　「yukai」　　18：30
＊ブリッジがあったところです。



会長　瀬口　清文　
　12月に入り、寒い日が続いています。今週の火曜日は
二十四節季の「大雪」でした。前にお話しした七十二候では、
「熊穴に籠る（熊が冬眠のために穴に隠れる）」となります。
今年の冬の寒さは、例年に比べ厳しいと言われています。寒
さが苦手な私にとっては、辛い季節の始まりです。私もでき
れば冬眠したい気分です。
　ところで皆様は、人前で話すのは得意でしょうか。私は大
の苦手です。そのためこの「会長の時間」は苦痛で仕方あり
ません。少しでも皆様のためになる話をしようと毎回苦労し
ています。「話芸の神様」と言われた徳川無声は、「話術」と
いう著書の中で「話し」の極意を書き留めています。とりわ
け含蓄に富むのが「座談十五戒」です。今日は、これを紹介
したいと思います。
　一、一人で喋るなかれ　　二、黙り石となるなかれ　　

三、反り返るなかれ　　四、馬鹿丁寧なるなかれ　　五、お
世辞屋たるなかれ　　六、毒舌屋たるなかれ　　七、コボシ
屋たるなかれ　　八、自慢屋たるなかれ　　九、法螺吹き
たるなかれ　　十、酢豆腐たるなかれ（知ったかぶりをする
な）　　十一、賛成居士たるなかれ　　十二、反対居士たる
なかれ　　十三、軽薄才子たるなかれ　　十四、木念仁たる
なかれ（わからずやになるな）　　　十五、敬語を忘るなか
れ
　どれも当たり前のことのようですがこうやって並べてみる
と、自分も知らない間にやってしまっているなということが
多々あります。今後は、しっかりと注意して会長の時間を務
めていきたいと考えています。
　今日のこのお話は、皆様のためになったでしょうか。

会長の時間（令和３年12月９日）

●瀬口清文会員（２口）
　来年新卒の歯科衛生士を募集していましたが、この度応募が
あり、面接の結果採用が決まりました。歯科界でも人材不足、
衛生士不足の中、スタッフを確保出来たことに感謝します。こ

の子が来年３月に行われる国家試験に合格することを祈念し
て、２口申請します。

ニコニコボックス

幹事報告

１．ガバナーノミニー・デジグネート決定の報告
　　　三村　彰吾氏（熊本りんどうRC）
２．新春合同例会　令和４年１月６日（木）
　　　トキハ会館例会場にてZOOMでの参加となります。12：00 ～開始いたします。
　　　＊ご参加を宜しくお願いいたします。

委員会報告

　私たちは大分東ロータリークラブの提唱のもと、ボランティア活動を行っています。大分駅いこいの道広場の清掃活動
への参加や車いすマラソンや24時間テレビのスタッフとしての協力を行ってきました。昨近の新型コロナの影響で、集
まって行うボランティア活動ができない中、献血や独居老人に手紙を書く活動への協力なども始めました。
　その活動のひとつとして、卒業生にきれいな体育館シューズを寄贈してもらい、それを洗って国際協力としてモンゴル
に寄贈してきました。しかし昨年のコロナ禍により海外への物品の送付が困難になり、国内で寄贈先を探していました。
　この度大分東ロータリークラブで寄贈先を探していただき、そこへシューズを寄贈することになりました。
　これまでの活動へのご協力に感謝するとともに、今後も私たちに力を貸していただけるようお願いいたします。

大分県立大分商業高等学校インターアクトクラブ

２



● 12月のプログラム　12月23日（木）　夜の例会「yukai]
12月30日（木）　定款に伴う休会

● １月のプログラム　　令和４年１月 ６日（木）　新春合同例会　12時～

卓話の時間（12月９日）

　大分県の皆さまがご幼少のころ、または成人後お子様、お孫
様を連れて一度は来られたことがあるのではないかという、奥
別府の城島高原。その時々で呼称が変わり事業主体が紆余曲折
を重ね、現在は地元資本の（株）城島高原オペレーションズと
言う運営会社のもと城島高原パーク、城島高原ホテル、城島高
原ゴルフクラブの３つの事業を展開している。

　そもそも戦時中軍服製造の繊維業として羊、ウサギの牧場と
して産声を上げた城島高原。その後終戦となり、観光開発をし
ていこうとの大号令の中、関汽観光、西日本レジャー開発、西
日本後楽園、セントレジャー・オペレーションズと資本・株主
がいくつも変遷していき、仕入・納入業者様にも正直ご心配を
おかけした時代もあったのは事実である。

　そういった激動の歴史を経て、今は地域密着型の地元企業と
して別府観光の一翼を担い「おんせん県おおいた」のアピール
とともに屋外型大型のレジャー施設として、非日常体験による
楽しさ創出と笑顔になってもらうことを使命として日々奮闘し
ている毎日である。

　リゾートホテルとゴルフ場は県内に同業種の企業さまが存在
しているが、遊園地経営と言うのは規模感も含め弊社と熊本の

グリーンランド（福岡のかしいかえんは12月末閉園）の２つ
だけという業界図になってしまっている。遊園地経営はとにか
くお金が莫大に必要な「装置産業」の典型的な例である。例え
ば新アトラクションを導入しようとした場合、億単位もしくは
億に近いお金を調達しなければならない。一つのアトラクショ
ン投資の借入返済が完了していなくても次の投資をしていかな
ければ経年劣化、陳腐化の波にのみこまれ「行くたびに古めか
しくなっている」という印象を与えてしまう。当然資産として
計上する故、減価償却負担はかなりの額に昇ることとなり単年
度黒字をコンスタントに出していくことはかなり至難の業と言
わざるを得ない。

　さらに言うとここ２年にわたるコロナ禍がさらに営業上の大
ブレーキになったことは容易に想像されるであろうし、近年は
毎年のように温暖化の影響であろうが豪雨、長雨さらには土砂
崩れなどの大災害が書き入れ時期の夏休みに必ず事象化してし
まっている。この「二重パンチ」をどうはねのけて事業継続を
可能なものとしていくか…大きな課題であり弊社だけではない
全国の遊園地、テーマパークの試練の時期に突入している状況
下、新たなるチャレンジが求められようとしている現況も触れ
ていく。

㈱城島高原オペレーションズ代表取締役社長　　後藤　康男　様
「城島高原のあゆみ」

入会式

服部　剛氏　九州電力（株）大分営業所 所長

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 菅　雅幸
ＳＡＡ・出席 野田　直宏 木許　一夫 角山　光邦
広報・公共イメージ 大西　章泰 佐藤　宝恵 高尾　真之・安藤　暢啓

親睦活動 安並　明洋 木許　一夫
三島　麻衣・野田　直宏・大西　章泰・
松本　定重・森　嘉隆・木暮　賢児・毛受　宏之・
佐藤　宝恵・佐藤　泰則・柳原　達也・服部　剛

プログラム 佐藤　佳郁 城内　和敏 三島　麻衣
会員増強・職業分類・会員選考 由見　真治朗 森　嘉隆 全会員

奉仕活動総括 那賀　圭介
職業奉仕 園田　浩二郎 幾留　秀樹 岩崎　哲朗
社会奉仕 竹内　崇 由見　真治朗 織部　和宏
青少年奉仕 阿部　克哉 木暮　賢児 挾間　直己
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 後藤　哲憲 岡村　邦彦・佐藤　宝恵・三島　麻衣
ロータリー財団 佐藤　純也 川崎　栄一 平岩　禎一郎

地
区
委
員

委員会・役職 氏名
国際奉仕委員会副委員長 小嶋　一範
インターアクト委員会副委員 阿部　克哉
インターアクト委員会委員 安藤　暢啓
社会奉仕委員会委員 安並　明洋
職業奉仕委員会委員 松本　定重

地区副幹事 佐藤　佳郁

名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

創立60周年実行委員会委員長 佐藤　佳郁

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・岡村・
挾間・角山・岩崎

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 由見　真治朗

職業奉仕委員長 園田　浩二郎
社会奉仕・環境委員長 竹内　崇
青少年奉仕委員長 阿部　克哉

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　純也
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

阿部　克哉

副幹事（理事会オブザーバー） 安藤　暢啓

会計監査 城内　和敏

2021 ～ 2022年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 瀬口　清文

副会長（管理運営総括） 菅　雅幸
直前会長（奉仕運営総括） 那賀　圭介

幹事 前田　修二
ＳＡＡ 野田　直宏
会計 幾留　秀樹

理事
広報・公共イメージ委員長 大西　章泰

親睦活動委員長 安並　明洋
プログラム委員長 佐藤　佳郁

ロータリーソング
それでこそロータリー

どこであっても　やあと言おうよ
見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ
遠い時には　手を振り合おうよ

それでこそ　
ローローロータリー


